

FACHSCHAFT MEDIZIN

Die Fachschaftsvertretung

Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf



Fachschaft Medizin – Universitätsstr. 1 – 40225 Düsseldorf

Pressestelle der
Ärztekammer Nordrhein

Fachschaft Medizin
Geb. 22.01.U1 Raum 52
Universitätsstraße 1
40225 Düsseldorf
Tel.: 0211-81-10607
Fax 0211-81-12631
fsm@uni-duesseldorf.de

Öffnungszeiten: Mo. – Fr. 12 bis 14 Uhr

Düsseldorf, den 29.11.06

Pressemittteilung der Fachschaft Medizin der Heinrich-Heine-Universität vom 29.11.06

**Aktionstag zur Gesundheitsreform am 4.12.; Infostand der Fachschaft Medizin
unter dem Motto: „Besser Sie können's selbst! Die Gesundheitsreform
gefährdet unsere Ausbildung.“**

Die Fachschaft Medizin der HHU Düsseldorf wird im Rahmen des bundesweiten Aktionstages zur Gesundheitsreform am 4.12. auf dem Gelände des Universitätsklinikums und in der Innenstadt Passanten unter dem Motto „Besser Sie können's selbst! Die Gesundheitsreform gefährdet unsere Ausbildung.“ das Blutabnehmen beibringen.

Der Stand wird zwischen 11:00 Uhr und 15:00 Uhr im Foyer der MNR-Klinik (Moorenstr. 5) und zwischen 16:00 Uhr und 20:00 Uhr in der Altstadt auf der Bolker Str, Ecke Heinrich-Heine-Allee stattfinden.

Malte Kohns, stellv. Vorsitzender der Fachschaftsvertretung: „Wir beteiligen uns an den derzeitigen, von allen Gesundheitsberufen gemeinsam getragenen Protesten gegen diese Reform, weil wir unsere Ausbildung durch die angekündigten Sparmaßnahmen im stationären Sektor in Gefahr sehen. Die Assistenzärzte müssen neben der Patientenversorgung noch ihre eigene Weiterbildung gewährleisten, in Universitäts- und Lehrkrankenhäusern kommen noch Aufgaben in Forschung und Lehre hinzu. Diese weiteren Aufgaben müssen wegen Sparzwang und Personalmangel immer häufiger in der Freizeit stattfinden und kommen in vielen Fällen effektiv zu kurz. Die Vorgaben zur Kosteneinsparung, wie sie im Gesetzentwurf aufgeführt sind, werden diese Situation noch verschärfen. Unserer Meinung nach gefährden überarbeitete und nicht optimal ausgebildete Ärzte das Wohl der Patienten.“

Konto-Nr.: 29 00 23 67 – Stadtparkasse Düsseldorf – BLZ 300 501 10

Auch darüber hinaus unterstützt die Fachschaft Medizin viele Forderungen der anderen Berufsverbände. Die zunehmende Ökonomisierung in allen Bereichen des Gesundheitssystems und die Eingriffe in das Prinzip der Selbstverwaltung sehen wir als äußerst kritische Entwicklungen an.

Generell geben wir zu bedenken, dass zur Aufrechterhaltung der derzeit guten medizinischen Versorgung in Deutschland die Attraktivität der Gesundheitsberufe, auch und insbesondere des Arztberufes, gewährleistet bleiben muss.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an das Büro der Fachschaft Medizin der HHU Düsseldorf, telefonisch unter 0211-81-10607, per Fax unter 0211-81-12631 oder per E-Mail unter fsmed@fsmed.de.